



Information an die Verbundpartner vom 02.07.2020

Task Force Perspektive Berufslehre 2020

KOMMUNIKATION: Überblick

Die Task Force «Perspektive Berufslehre 2020» trägt auch mit Kommunikationsmassnahmen zur Stabilität auf dem Lehrstellenmarkt bei. In Ergänzung zu Massnahmen von Kantonen und Organisationen der Arbeitswelt werden Jugendliche und ihr Umfeld über die Möglichkeiten informiert, noch auf Sommer 2020 eine berufliche Grundbildung anzufangen. Die Unternehmen werden aufgefordert, mit ihrem Engagement für die Berufsbildung nicht nachzulassen. Beide Zielgruppen werden primär über Soziale Medien angesprochen.

Die Task Force lädt die Verbundpartner der Berufsbildung ein, die unten aufgeführten Kommunikationsaktivitäten mitzutragen, so dass deren Wirkung vergrössert werden kann.

SOCIAL MEDIA-KAMPAGNE LERNENDE

«PACK DEINE CHANCE!»

Lernende aus allen Sprachregionen der Schweiz rufen Lehrstellensuchende dazu auf, sich noch auf den Sommer 2020 zu bewerben. «Es hat noch freie Lehrstellen.» Die kurzen Video-Botschaften für Lehrstellensuchende und ihr Umfeld werden ab dem 20. Juli über Facebook, YouTube und Instagram distribuiert.

Den Primeur haben die Verbundpartner: Sie leisten ab dem 13. Juli einen wichtigen Beitrag zur Streuung der Botschaft mit der Aufschaltung der Filme auf ihren Kommunikationskanälen.

→ **AB 13. JULI VERFÜGBAR UNTER WWW.TASKFORCE2020.CH**

MASSNAHMEN FÜR LEHRBETRIEBE

«WIR BILDEN AUS. JETZT ERST RECHT!»

Mit einer #challenge auf LinkedIn und Facebook erklären Exponenten/-innen von Lehrbetrieben, warum sie in ihrem Ausbildungsengagement nicht nachlassen und warum auch andere Betriebe ausbilden sollten – trotz Corona-Pandemie. Gleichzeitig sind die Verbundpartner der Berufsbildung aufgerufen, Inserate in ihren Medien mit Statements aus der #challenge zu publizieren. Idealerweise werden die Inserate mit redaktionellen Beiträgen ergänzt.

→ **AB OKTOBER (NÄHERE INFORMATIONEN FOLGEN)**



VIDEOSTATEMENT BUNDESRAT GUY PARMELIN

«BILDET AUS!»

«Bildet weiterhin aus, bietet auch künftig Lehrstellen an. Denn jeder junge Mensch, den wir heute nicht ausbilden, wird uns morgen als Fachkraft fehlen.» Bundesrat Guy Parmelin richtet sich mit seiner Botschaft an (potenzielle) Lehrbetriebe. Er dankt ihnen für ihre Ausbildungsbereitschaft und fordert sie auf, weiterhin Lehrstellen anzubieten.

Verbundpartner können das Video in ihre Kommunikationskanäle einbinden und so die Reichweite erhöhen.

→ [VIDEO](#)

OFFENE LEHRSTELLEN

DIE BERUFSBERATUNG UNTERSTÜTZT

Ein Header auf der Startseite von BERUFSBILDUNGPLUS.CH weist Jugendliche und Eltern darauf hin, dass auf Sommer 2020 noch Lehrstellen unbesetzt sind. Links zeigen auf, wie die Jugendlichen aktiv werden können.

Verbundpartner finden auf BERUFSBILDUNGPLUS.CH verschiedene Materialien für Kommunikationsaktivitäten.

→ [BERUFSBILDUNGPLUS.CH](#)

LEHRSTELLENSUCHE

ERFOLGREICHE ERFAHRUNGEN

Interviews mit einer Ausbildungsverantwortlichen, die noch Lehrstellen offen hat, und mit einem Jugendlichen, der trotz Corona-Pandemie eine Lehrstelle gefunden hat, stehen für die Integration in die Kommunikationskanäle der Verbundpartner zur Verfügung.

→ [INTERVIEWS](#)

Informationen zur Task Force «Perspektive Berufslehre 2020»

www.taskforce2020.ch